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会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和５年度第２回宮古市廃棄物減量等推進審議会を、次のとおり開催しました。 

 

令和６年４月２日 

 

宮古市廃棄物減量等推進審議会 

 

１ 開催日時 

令和６年３月19日（火）午前10時～午前11時 

２ 開催場所 

宮古市役所４階特別会議室 

３ 議題 

令和６年度宮古市一般廃棄物処理実施計画について 

４ 会議の概要 

会長が議長となり議事を行い、その後議題について説明した。 

５ 問い合わせ先 

宮古市市民生活部 生活課きれいなまち推進室 

電話64-6488 
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令和５年度 第２回 宮古市廃棄物減量審議会 議事録 

 

１．日 時  令和６年３月 19日（火）午前 10時から午前 11時まで 

２．場 所  宮古市役所 ４階 特別会議室 

３．出 席 委 員  ９名 

            橋本正吉、扇田覺、西澤勝美、山根吉一、中嶋榮、加村牧子、 

岡田みゆき、懸田節、菊池敦（名簿順、敬称略） 

４．事務局等出席者  ６名 

            市民生活部 部長 若江清隆  

            生 活 課 課長 川原栄司 

            きれいなまち推進室 室長 佐々木良幸 

            きれいなまち推進室 主任 小林 真 

            きれいなまち推進室 推進員 皆川美歌 

            下水道部施設課給排水普及係 係長 盛合 剛 

５．傍 聴 者  ０名 

６．議 題  令和６年度宮古市一般廃棄物処理実施計画について 

７．議事録（要旨） 

令和６年度宮古市一般廃棄物処理実施計画について 

意見・質疑 

・一人１日当たりの排出量が減少しているが、これは人口減に伴うものか。 

（委員） 

回答 

・人口減少の影響はあると思う。 

（事務局） 

意見・質疑 

・人口減少以外に、ごみ減量を推進する方法を何か考えていく必要がある。 

事業系ごみの排出量をもう少し減少したいところであるが、多量排出事業所への指導をもう

少し徹底できないものか。 

 

（委員） 

回答 

・減量を推進するよう通知は出しているが、家庭ごみの「ひとしぼり運動」のような具体の取

組についての広報はあまりしていないので、次年度から力を入れて取組んでいきたいと考え

ている。 

                                    （事務局） 

 

意見・質疑 

・缶詰の蓋や缶のプルタブ等の分別について伺う。 

（委員） 

回答 

・缶類の蓋にしても缶のプルタブにしても、缶本体から切り離されていなければ、缶類として 

出して構わない。切り離された蓋やプルタブは燃やせないごみへ出していただきたい。 

（事務局） 
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意見・質疑 

・昨年は、監視カメラを活用した不法投棄抑制を図かるという話で、今年は監視パトロールを

強化して、不法投棄抑止を図るということであるが、監視カメラの効果はあったのか。 

また、きれいなまち推進室には不法投棄パトロールを行う職員が一人二人しかいないと聞い

たが、そのような少人数での監視パトロールで不法投棄抑止の効果があるものか。 

（委員） 

回答 

・昨年、監視カメラについてご指摘をいただいていたが、監視カメラは、備品として１台ある 

が、大分古くなってしまったために現在は使用してない。その代わり、パトロールを強化し 

て不法投棄の抑止を図って参りたい。現在、２名のきれいなまち推進員がおり、不法投棄の 

多発箇所については、パトロールしているが、他業務の都合上、頻繁にパトロールできるわ 

けではないが、今後はパトロールを強化していきたいという考えである。 

（事務局） 

 

意見・質疑 

・宮古地域の管内市町村で集まって、不法投棄現場を視察したことがあるが、その際、宮古保 

健所でカメラを設置するという話を聞いたと思うが、いかがか。 

（委員） 

回答 

・川井地域の県道における不法投棄のことであると思うが、宮古土木センターや宮古保健所と 

連携して対応しており、宮古保健所にて監視カメラを設置して、不法投棄対策を実施してい 

る。 

（事務局） 

 

意見・質疑 

・川井地域には、ペットボトル専用の黄緑色のネットはあるが、アルミ缶の青色ネットは見た 

ことがない。青色ネットは以前からあるものなのか。 

（委員） 

回答 

・宮古地域では、以前より青色ネットを使用しているが、地域により収集方法に若干の違いが 

ある。今回の分別方法の変更はあくまでも、これまで青色ネットを使用してきた地域に限る 

ものであり、青色ネット以外で収集をしてきた地域は、従来の方法により缶類をお出しいた 

だきたい。 

（事務局） 

 

意見・質疑 

・プラスチック資源物、缶類の分別変更に伴い、回収体制に変わりはあるのか。設備や人を増 

やして対応するものか。 

（委員） 

回答 

・特に設備や人を増やすということをしなくとも新制度に移行できる。ただし、収集運搬業務 

の委託業者に対しては、分類変更に合わせた形で委託契約を締結している。 

（事務局） 
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意見・質疑 

・事業系ごみについて、宮古市内で排出されて、宮古市外で処理するケースの把握はどのよう 

になっているか。 

（委員） 

回答 

・産業廃棄物についての質問であると思うが、宮古市で処理しているのは一般廃棄物であり、 

産業廃棄物の統計は取っていない。 

（事務局） 

 

 

以上、閉会。 


